



# 浮野だより



6月号  
5月30日

## 運動会での温かい声援、ありがとうございました

5月18日（土）は、晴天に恵まれ、今年一番の暑さの中、大きなけがもなく無事運動会を終えることができました。これも保護者の皆様のご理解ご支援のおかげです。ありがとうございました。

子どもたちは仲間と協力しながら、競技に参加したり、応援したりして取り組むことができました。どの種目も、子どもたちが精一杯頑張る様子が見られ、これまでの練習の成果を発揮することができたように思います。

なお、当日の写真をインターネット販売する予定です。詳細は、後日配付する案内をご確認ください。



【3・4年：綱引き】



【1・2年：低学年かけっこ】



【5・6年：大玉リレー】



【縦割り班対抗長縄8の字跳び】



【1・2年：玉入れ】



【3・4年：中学年短距離走】



【5・6年：高学年短距離走】



【縦割り班対抗リレー】



## 運動会のアンケートより

A:大変そう思う B:だいたい思う C:あまり思わない D:まったく思わない

総回答数47世帯 (%)

		A	B	C	D
①	お子さんは、楽しんで運動会に参加することができましたか。	85	13	0	2
②	お子さんは、縦割り班の友達と力を合わせて運動に取り組むことができましたか。	73	23	2	2
③	お子さんはしっかり、応援することができましたか。	67	23	6	4

先日の運動会に関しまして、90%以上の方が、「大変そう思う」、「だいたい思う」と答えていただきました。また、様々な意見をいただきましたので一部ですが紹介させていただきます。

○上級生は下級生の面倒をよくみてくれていてほほえましかったです。

○みんなかっこよかったです！先生方もありがとうございました！

○家で応援の歌を親子でたくさん練習し、運動会をとっても楽しみにしていました。

○自分が出る競技だけでなく、係の仕事をするなど精いっぱい頑張っている様子に成長が感じられた。

○どのお子さんも全力で競技に取り組んでいたと思います。今年は赤白組が接戦でしたね。

○勝つぞ！という気持ちをもって練習も本番も凄く頑張っていて感動しました。とてもいい運動会でした。

○子どもたちの頑張る姿がうれしかった。

○熱中症対策について、まめに先生方が水分補給の声掛けをしてくださったので保護者としては助かりました。ありがとうございます。

○入学してからもっと期間をあけてほしかったです。

○児童が日陰になるようにテント等を用意出来ないでしょうか。

○毎年同じ競技ではなく、新しい競技も見たい。

お寄せいただいたご意見は、今後の運動会をより良くしていく観点から、検討していきたいと思っております。

貴重なご意見、誠にありがとうございました。

## ◇ ◇ ◇ お願い と お知らせ ◇ ◇ ◇

### 《創立50周年式典「参加申し込み・アンケート」をホームページに掲載》

令和6年12月14日(土)に行われる記念式典への参加申し込みを開始しました。

会場の関係で、人数を制限しています。ご理解とご協力をお願いします。

当日参加対象者：20歳以上の浮野小学校卒業生

※浮野小学校1～6年の在校生は参加しますが、申し込みをする

必要はありません。

※参加しない方も、浮野小学校での思い出を募集していますので、

ぜひ、アンケートにご協力ください。



【浮野小学校ホームページ】

## ☆ ナゴヤ学びのコンパスが策定されました ☆

名古屋市の子どもの学びを通して自分らしく、幸せに生きていくことができるよう、名古屋市の学びの基本的な考えを示したものです。自立して学び続ける子どもの育成を目指し、「子ども中心の学び」を幼児期から青年期まで一貫して大切にしていきます。詳細は、配信メール本文中の「ナゴヤ学びのコンパス」のURLからご確認ください。

## ☆ 今年度の学校努力点の授業について ☆

各学校が特に重点を置いて指導していく「学校努力点」というものがあります。本校は今年度も体育科の授業研究を行います。主題は、「体を動かす楽しさを感じ、運動に親しもうとする児童の育成 ～目標を見付け、運動ができるようになる楽しさを味わわせることに重点を置いて～」としました。上記の「ナゴヤ学びのコンパス」の要素を取り入れ、児童一人一人が明確な学びの目標をもち、自ら学びを進めるきっかけになるよう、授業を工夫していきたいと思っております。

